



## **Comunicado sobre el Impacto Negativo en el Sector Turístico de Costa Rica**

La Asociación Cámara de Turismo Guanacasteca desea expresar sus preocupaciones fundamentales respecto a la actual situación del sector turístico en Costa Rica, y enfatiza que es crucial ir más allá de las cifras de ingreso de turistas.

**Análisis Completo:** Creemos que es importante ampliar el análisis del sector turístico más allá de las cifras de aeropuertos. Deberíamos considerar las realidades que podrían convertir a Costa Rica en un destino costoso, afectando la competitividad frente a otros países.

**Desafíos Económicos:** Compartimos las inquietudes sobre la abrumadora caída del dólar frente al colón, el aumento del salario mínimo en el sector privado, el encarecimiento de la electricidad y la falta de acciones para abordar problemas de infraestructura e inseguridad. Estos desafíos amenazan la sostenibilidad del sector.

**Llamado a la Acción:** Hacemos un llamado urgente a las autoridades gubernamentales para que escuchen nuestras inquietudes. Instamos a propiciar un diálogo efectivo con los afectados y a emprender acciones inmediatas. Esto es crucial para evitar consecuencias negativas en la calidad del servicio y la competitividad del país como destino turístico.

La Asociación Cámara de Turismo Guanacasteca está comprometida a trabajar en colaboración con el Gobierno para preservar la fortaleza y la imagen de Costa Rica como destino turístico destacado.

Atentamente,

**Asociación Cámara de Turismo Guanacasteca (CATURGUA)**